15 de junio de 1956

JOHN WILLIAM HARRIS

Muere el Dr. Harris Muere El Br., Fundador de el POLY

SAN GERMAN, junio 14 (por Pedro J. LINARES) — En la mañana de hoy, el Presidente del Instituto Politécnico de Puerto Rico, doctor Ronald C. Bauer, recibió desde la población de Tilleey, en el estado de Tejas, un mensaje cablegráfico, informándole la triste nueva del fallecimiento del doctor J. Will Harris, quien, en el año de 1912, siendo misionero de la iglesia Presbiteriana, fundara la hoy floreciente institución docente.

La muerte del doctor Harris sobrevino como resultado de lesiones de carácter grave sufridas en un accidente de automóvil. El fallecimiento ocurrió esta manana.

Tan pronto se supo la infausta nueva, el doctor García reunió a todos los estudiantes y la facultad, en el paraninfo del colegio, donde el doctor Palmer, quien es Decano de Varones y lleva 25 años en la institución, se dirigió a los presentes, extendiéndose en consideraciones sobre la vida del (Viene de la primera pag-)

doctor Harris, a quien conoció y

También se dirigió a la Facultad y estudiantes el doctor Calixto de Mier, Vicepresidente del Colegio.

El doctor Harris nació el 12 de enero de 1876. Estuvo en Puerto Rico en el año de 1906 hasta que se retiró en 1937. En marzo del presente año visitó el Politécnico, en ocasión de la investidura del doctor Bauer, como presidente de dicha institución, la cual tuvo sus comienzos como una humilde escuela elemental —punto de partida del doctor Harris— hasta lo que significa hoy.

Pasa a la Fág. 6)